

Bericht zum Wandertag

Am 10.05.2015 trafen wir uns zu unserer gemeinsamen Wanderung vom Kreuzbund in Hauenstein. Wir waren eine Gruppe von 11 Personen und einem Vierbeiner.

Ganz optimistisch ging es um 9 Uhr los. Laut Aussage eines Mitwanderers, der die Strecke schon gelaufen ist, sollte diese nicht allzu anspruchsvoll sein. Zitat: „Es geht ja nur einmal hoch und das auch nur am Anfang“. Doch schnell war klar, dass es eben nicht nur einmal bergauf geht! Vielzählige Anstiege und das nicht nur zu Beginn der Tour!

Es war aber wirklich eine sehr schöne Tour, die für jeden gut zu schaffen war.

Die Wanderung war sehr abwechslungsreich, führte vorbei an bizarren Felsformationen und diversen Aussichtspunkten. Ein sehr schöner Punkt war der "Hühnerstein", der über eine ungefähr 20 Meter lange Leiter zu erreichen war. Da oben wurde Frau und Mann von einem faszinierenden Blick über die Landschaft belohnt.

In der Mitte der Tour hat uns Tino mit einem pfälzischen Gaumenschmaus überrascht. Allen hat es sehr gut geschmeckt. Wer von diesem Picknick noch nicht satt geworden war, konnte sich bei der nächsten Rast an der "dicken Eiche" für den letzten Teil der Strecke noch einmal gebührend stärken.

Gegen 16:00 Uhr waren alle froh gelaunt an unserem Ziel, welches gleichzeitig der Ausgangspunkt unserer Wanderung war, angekommen.

Und zum Schluss sei noch gesagt: „Jeder, der nicht dabei war, hat wirklich was verpasst!“

An dieser Stelle nochmals vielen Dank an Tino für einen sehr schönen Sonntag und eine supergeführte Wanderung. Mein Dank gilt ebenso allen Teilnehmern der Wanderung.

Ich freue mich jetzt schon auf die nächste Tour!

Gruß Patrick Ebersoldt